

¡ASÍ, SÍ!

Como ya nos informaba en su momento el concejal de Obras, José Camacho, se está reponiendo gran parte del acerado de nuestro Polígono Industrial, así como embaldosando numerosas zonas que proliferación de cardenchas y malas hierbas que en nada contribuían a la estética y limpieza del entorno.

Siempre estaremos prestos a alabar las obras que mejoran nuestra calidad de vida, o la hacen más cómoda, o simplemente colaboran al ornato de determinadas zonas, porque en definitiva hacen un Manzanares más acogedor y grato, por lo que a ellas daremos siempre, sin reservas, nuestro ¡ASÍ, SÍ!.

¡ASÍ, NO!

Todo solar dentro del casco urbano debe ser cercado cumpliendo una determinada normativa; el objeto es proteger a los viandantes de los posibles peligros que pudieran derivarse. En el caso que se recoge en la fotografía y que se encuentra ubicado en la C/.Reyes Católicos la valla resulta tan antiestética como poco funcional. Las plantas han crecido dentro con tal profusión que ocupan buena parte de la escuálida acera.

El así no es preciso entonarlo tanto el escaso celo del propietario como por la negligencia municipal para subsanar abusos en la vía pública.

En muchas capitales y pueblos también se cuida sobremanera tanto el solar como los edificios en rehabilitación. Evidentemente en el caso de Manzanares no es así. Quizás el estandarte de la filosofía municipal sea el Casino y su armatoste protector. Tras esa deslucida bandera cualquier vecino puede pensar que toda valla es buena.

Toda actividad particular debería desarrollarse sin afectar a los lugares públicos o hacerlo en un período mínimo de tiempo. Pero la experiencia nos dice que esta elemental norma de convivencia no siempre es tenida en cuenta. Como consecuencia el interés de uno queda por encima de las necesidades de uso de la mayoría. La falta de consideración cívica y la mínima sensibilidad de las instituciones públicas en defensa de los ciudadanos quedan perfectamente expuestas.

